

址ところ

学校だより 第10号

花巻市立花巻小学校

令和6年11月15日(金)

(「址どころ」は校歌2番からとっています)



「花小の秋」深まる

2学期後半、学校生活が充実しています



【サツマイモ収穫】



どんぐり・やまなし・すずらん学級で育てたイモの収穫です。

【保幼小交流】



秋を見つけに公園へ。幼稚園・保育園の子達と交流しました。

学校の風景

【たこあげ集会】



きょうだい学年で河川敷まで歩き、たこあげを楽しみました。



【はやさか清掃】



花小の秋の風物詩です。

【食育学習】



4年生の教室に南城給食センターの原田先生をお招きしました。

来る十一月二十一日は授業参観日です。子どもたちの成長ぶりを見ていただきたいと思います。懇談会等は予定しておりませんが、お気づきのこと等ありましたら遠慮なくお知らせください。ご家庭や地域の皆様と協力しながら、これからも子どもたちの健全な成長につながる教育活動を展開してまいります。今後ともよろしく願います。

そんな中、全国的に流行しているとされる「マイコプラズマ肺炎」への罹患など、気候の変化や疲れから体調を崩す子も見られます。学校としても換気や手洗い、マスク着用などを指導してまいります。ご家庭でも基本的な感染予防や休養・栄養などの体調管理についてご留意くださるようお願いいたします。

十一月、子どもたちは十月末に行われた賢治集会を成功に終わらせ、その自信とともに大きく成長した姿を見せてくれています。きょうだい学年で河川敷に集まり、協力しながら取り組んだ「たこあげ集会」や、全校朝会等での整然と話を聞く態度、日々の授業への取組など、これまで積み上げてきた学習や生活の成果が感じられる今日この頃です。

秋も深まり、体育館前の大銀杏や校庭の木々が色づき、落葉をはじめました。恒例の「はやさかタイム」が行われ、子どもたちは清掃時間に早坂の落ち葉集めに取り組んでいます(今年度は四回行います)。気がつけば二学期も後半を迎えました。

「賢治の世界」セミナー

Kato Shoji のお二人と志賀さんを迎えて



10月30日(水)に「賢治の世界」セミナーが開かれました。このセミナーは、花巻市が市内の小中学生を対象に、賢治さんが作った童話作品や音楽を通して、賢治の世界観にふれることをねらいに行われている出前講座です。今年、5年生児童を対象に、朗読音楽ユニット Kato Shoji の小路未央子(しょうじ みおこ)さん(朗読)と加藤亜祐美(かとう あゆみ)さん(ピアノ)、チェロ奏者の志賀千恵子(しが ちえこ)さんを講師としてお招きし、朗読と音楽による「銀河鉄道の夜」の世界を楽しみました。

加藤さんの美しいピアノの音色と歌声、志賀さんの奏でるチェロの深い響き、そして小路さんの声を自在に操る朗読によって、子どもたちもよく知っている「銀河鉄道の夜」の物語が目の前に見事に浮かび上がるようでした。

最後に代表として長谷川輝明さんが、感想と感謝の言葉を発表してくれました。賢治集会で自分たちが創り上げた賢治作品のイメージをさらに広げる貴重な体験となりました。Kato Shoji のお二人、志賀さん、素敵な舞台をありがとうございました。



「発明くふう展」受賞報告



10月26日に行われた「第60回岩手県発明くふう展」において、6年生が「優良賞・岩手めんこいテレビ社長賞」を受賞しました。

「虫をそのままにがせるマジックハンド」を考案し、応募したものです。日常の暮らしをもっと便利にしようという発想が高く評価されました。☆快挙に拍手を送ります!

県選抜陸上 入賞報告

11月2日に宮古市で行われた「第7回岩手県小学生選抜陸上競技大会」に本校児童が6年男子1500mで第2位に輝きました(記録4分58秒18)。☆おめでとうございます!

また、この大会には5年女子100mに千葉瑛さん、共通女子80mハードルに5年生の佐藤夢歌さん、共通女子4×100mリレーに坂井玲緒さん、佐藤心菜さん、千葉瑛さん、佐藤夢歌さん(いずれも5年)が出場し、それぞれ健闘しました。☆大舞台でがんばった!



「早起きマラソン」表彰

11月5日の全校朝会で、「令和六年度花巻市早起きマラソン」各賞を伝達しました。受賞者を紹介します。☆日々の努力に拍手!

【皆勤賞】

6年 木村建太さん 佐藤麟斗さん 福岡いとしさん
4年 川村駿香さん 菊地玖々愛さん

【精勤賞】

6年 白藤令恩さん 4年 高橋葵さん

【努力賞】

6年 小原玄慈さん 2年 木村紬希さん

